

修学旅行



三年生は10月8日(火)～11日(金)にかけて、関西方面への修学旅行を実施しました。台風も含めて、天候に気をもみましたが、全く支障なく実施できました。

大阪広域環境施設組合
舞洲工場

初日は、まず企業訪問を実施して、実際の職場を見学しながら説明もしていただきました。その後大阪城に行き、敷地の広さや石垣の石の大きさに驚きました。

二日目は京都市内の自主研修を行いました。それぞれグループ別に、事前に計画していたところをまわりました。公共交通機関の時間や路線も調べて、様々移動しました。

三日目は奈良とUSJへ行きました。東大寺では、これが千年以上も前に、人間だけの手で作られたとは信じられないような大きさに圧倒され、USJでは思い切り楽しみました。四日間濃密な時間を過ごしました。



東大寺大仏殿

二年生は、10月8日(火)～10日(木)の期間で、職場体験を実施しました。事前に体験したい職種の希望をとって、それを各事業所と調整のうえ実施しました。その際、生徒自身も事務所の方と打ち合わせをしました。

様々な職種を体验させていたしました。三日間だけとはいっても、自分も行ったことのあるお店でも、「仕事」としてのそれは全く趣が異なりました。

サービスや商品は、社員が扱ったのか生徒が扱ったのかは、お客様には関係のないことです。その妥協が許されない厳しさや、責任・忙しさを感じ、それがずっと続けて生活を支えてくれている保護者の方への尊敬や、感謝も感じた期間となりました。



サービスや商品は、社員が扱ったのか生徒が扱ったのかは、お客様には関係のないことです。その妥協が許されない厳しさや、責任・忙しさを感じ、それがずっと続けて生活を支えてくれている保護者の方への尊敬や、感謝も感じた期間となりました。

学習発表会迫る!

学習発表会が、一週間後に迫りました。今年は本校開催なので、自分たちで運営に関わる比重が大きくなります。みんなで力を合わせて、学習発表会を成功させましょう!

